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Protokoll vom 23. Februar 2024 
 
Jahreshauptversammlung vom Reit- und Fahrverein Wunstorf  
und Umgebung e.V. 
 
Erstellt am: 28.02.2024 

Erstellt von: Brigitte Schneider 
 
 
 
Nr. Inhalt/Themen 

  

1. Begrüßung 

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Robert März 

Feststellung zum fristgerechten Versand der Einladung 

Feststellung der Beschlussfähigkeit. Es sind 25 Mitglieder anwesend, davon sind alle 
wahlberechtigt. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 24.02.2023 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 24.02.2023 wurde einstimmig an-
genommen 

 

 

3. Jahresberichte 

a+b) des 1. Vorsitzenden  

- der Verein hat momentan 190 Mitglieder  

- Verstorben sind im Jahr 2023 unsere langjährigen Mitglieder Rainer Koch (48 
Jahre im Verein) und Götz Anhalt (52 Jahre im Verein).  

- wir haben 8 Dressurlehrgänge mit Hendrik Gäbel angeboten und 7 haben stattge-
funden. 

Da uns als Verein die Reitanlage Kahle nicht mehr unseren Bedürfnissen ent-
sprechend zur Verfügung steht, haben wir nun mit einem neuen Konzept begon-
nen. Der Lehrgang wird nun in Kooperation mit der Anlage von Fam. Mortfeld in 
Schloß Ricklingen durchgeführt. 

- mit Peter Korn-Finke haben wir im Jahr 2023 leider nur einen Springlehrgang 
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durchgeführt. Die nächsten Termine sind für den 01.03.24 und 08.03.24 geplant. 
Der Verein würde gern mehr Springlehrgänge anbieten. Leider gab es keine wei-
teren Terminangebote des Trainers. 

- bei Silke Künnemann reitet zurzeit nur noch 1 Kind, das im Verein angemeldet ist. 
 

- Antonia Neuburg gibt Springunterricht auf dem Gut Düendorf. Da dort auch ju-
gendliche Vereinsmitglieder teilnehmen, wird über eine Kostenbeteiligung nach-
gedacht. 

- ebenfalls könnte der Unterricht von Lisa-Marie Löhr bei genügend Nachfrage 
wieder unterstützt werden. 

- Ute Naumann-Gisecke: Bei Ute sind mittlerweile 40 Kinder aktiv, die im Verein 
Mitglied sind. Es wurden im vergangenen Jahr zahlreiche Aktionen mit sehr guter 
Resonanz durchgeführt, wie Pferdeführerschein, Longierabzeichen und diverse 
Reitabzeichen. Der Verein hat sich an den Kosten für die Prüfungen beteiligt.               

4 Teilnehmerinnen haben erfolgreich den Lehrgang zum Nachwuchs-
Trainerassistenten bestanden Dieser wurde vom Verein mit je 40,-€ bezuschusst 

-  2023 war wieder eine sehr erfolgreiche Saison für alle Turnierreiter und Kut-
schenfahrer. Durch großartige Leistungen haben viele Aktive zum guten Ruf des 
RFV Wunstorf, auch über die regionalen Grenzen hinaus, beigetragen 

- Fabian Legros gratulieren wir nochmal herzlich zu seinem goldenen Sportabzei-
chen. Dieses wurde ihm auf unserem Heimturnier von Dieter Smitz überreicht. 
Außerdem hat er an den deutschen Amateurmeisterschaften und Landesmeister-
schaften teilgenommen. 

- Emma Wiedenhöft hat an den deutschen Meisterschaften Vielseitigkeit in 
Luhmühlen teilgenommen.  

- Antonia Neuburg hat an den Landesmeisterschaften teilgenommen 

- ein ebenfalls erfolgreiches Jahr liegt hinter Niels uns Sven Kneifel.  

Niels ist weiterhin mit seinen 4-Spänner Ponys unterwegs und hat einen hervor-
ragenden 7. Platz im Einzel und einen 3. Platz mit der Mannschaft bei der WM in 
Holland belegt. Außerdem ist er deutscher Vizemeister und im Championatska-
der.  

Sven ist mit seinem neuen 4-Spänner Großpferde bereits bei einigen S-Turnieren 
gestartet und wurde in den S-Kader des PSV berufen. 

- Die Radsportgruppe wurde durch Alex Müller vertreten – es fand in 2023 eine 
Bodenseerundfahrt statt. 

- Emma Wiedenhöft hat für die Jugend eine Kegelaktion angeboten und wir haben 
uns sehr gefreut, dass 25 Jugendliche teilgenommen haben. 

- das Turnier im Jahr 2023 ist erst sehr schleppend angelaufen, wurde dann aber 
doch zum Erfolg. Nochmal herzlichen Dank an die vielen fleißigen Helfer.  

auch finanziell hat sich das Turnier, trotz der extrem hohen Temperaturen, getra-
gen. Dafür hatten wir sehr viele Sponsoren.  

Aufgrund dieser positiven Entwicklung wurde bereits der Termin vom 06.09. bis 
08.09.2024 für unser nächstes Turnier geplant. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

4. 
4. 

Geschäfts- und Kassenbericht 

Stephanie Diemert erläutert den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2023. 

Der Kassenanfangsbestand per 01.01.2023 belief sich auf XXXX €, der Kassenendbe-
stand auf XXXX € zum 31.12.2023. 

Aufgrund des doch erheblichen Aufwandes der Turniervorbereitungen wird Fr. Diemert 
auch die Führung des Turnierkontos übernehmen. Dafür vielen Dank! 

 

5.  Bericht der Kassenprüfer 

Jessica Deppe und Saskia Rother haben als Kassenprüferinnen die Kasse geprüft. 

Die ordnungsgemäße Kassenführung wurde bestätigt und um Entlastung des Vorstan-
des gebeten. 

 

6.  Entlastung des Vorstandes 

Der Entlastung des Vorstandes wurde durch 24 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zuge-
stimmt. 

 

7. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wahlen zum Vorstand 

Die Wahlen wurden durch den 1. Vorsitzenden Robert März geleitet 

a.) der/des 2. Vorsitzenden  

Carolin Baule wurde einstimmig gewählt 

b.) der/die Jugendwart/Jugendwartin 

Liska Sell wurde einstimmig gewählt 

 

Wir wünschen der wiedergewählten 2. Vorsitzenden eine konstruktive und gute Zusam-
menarbeit für die nächsten zwei Jahre. 

Ebenso freut sich der Vorstand auf die Zusammenarbeit mit Liska Sell als neue Jugend-
wartin und wir möchten uns recht herzlich für die gute Zusammenarbeit bei Emma Wie-
denhöft bedanken, die aus persönlichen Gründen das Amt nicht weiterführen möchte. 

 

 

  

8. Wahl einer/eines Kassenprüferin/Kassenprüfers 

Jessica Deppe bleibt noch ein weiteres Jahr im Amt 

Neu als Kassenprüferin für die nächsten 2 Jahre wurde einstimmig Manu Lammers ge-
wählt.  

 

9. Wahl von zwei Delegierten zur Jahreshautversammlung des Pferdesportverbandes 
Region Hannover e.V. 

Einstimmig gewählt wurden für die Versammlung 2024 Sigrun Baule und Carolin Baule. 

Weiterhin gilt folgende Vereinbarung: Um die Präsenz unseres Vereins bei den jährlich 
stattfindenden Versammlungen des PSV zu gewährleisten wurde ein Antrag des Vor-
standes zur Abstimmung gebracht. Somit wird bei Ausfall einer der beiden gewählten 



 

 
 

Delegierten ein Vertreter aus dem Vorstand teilnehmen. Dieser Antrag wurde einstimmig 
angenommen. 

 

10. Ehrungen und Verschiedenes 

- die Getränke der heutigen Veranstaltung gehen auf Kosten der Vereinskasse  

- für 25jährige Vereinszugehörigkeit wurde Frederic Legros geehrt 

- für 25jährige Vereinszugehörigkeit wurde Nadine Legros geehrt 

- für 40jährige Vereinszugehörigkeit wurde Inna Görsmann geehrt 

 
 

 

 

 

 

 

Robert März      Brigitte Schneider 

1. Vorsitzender          Sportwartin 

 

 

 

 

 

 

 


